
Fachbereichsleiter Schwieters stellt die Sitzungsvorlage ausführlich vor und geht auf die wesent-
lichen Änderungen eingehend ein.  
 
Ausschussmitglied Gaidosch merkt an, dass man seitens der SPD-Fraktion froh darüber sei, 
solch eine Liste zu haben, an der man sich orientieren könne, welche Projekte in welcher Rei-
henfolge abgearbeitet werden. Hier müsse man jedoch auch bei wichtigen Projekten etwas ver-
schieben können, daher begrüße die SPD-Fraktion das Vorgehen der Verwaltung. 
 
Ausschussmitglied Hake dankt Fachbereichsleiter Schwieters für die umfangreichen Ausführun-
gen. Er begrüße die Anpassung der Prioritäten. Er rege zudem an, dass man die Erweiterung 
der Baugebiete in Rühlerfeld sowie Twist-Bült mit in die Priorisierung aufnehmen könne, damit 
weitere Baugrundstücke in den Ortschaften zur Verfügung stehen. Fachbereichsleiter Schwie-
ters führt hierzu aus, dass dieses Vorgehen so leider nicht möglich sei. Es seien entsprechende 
Regularien einzuhalten, damit man in den Gremien über diese Thematik dann Beschlüsse fas-
sen könne. 


